

【子ども参観日開催のお知らせ】

新家工業株式会社（以下、当社）は、2月11日（火・祝）に当社関西工場にて「こども参観日」を開催し、社員のお子様9名と保護者8名の計17名にご参加いただきました。

「子ども参観日」は、子どもたちに会社や仕事のことを学んでもらうとともに、職場における子育てへの理解を深めることを目的として、今回初めて開催いたしました。

当日は、まず会社や工場について説明後、工場に行き、製造現場を間近で見学しました。フォークリフトの乗車体験では、実際に運転席に座り、子どもたちは普段乗ることのない乗り物に乗れてうれしそうな様子でした。その後の名刺交換体験では、緊張した様子でしたがオリジナルの名刺を手にし、市川社長と直接交流を行いました。また、当社の創業事業である自転車にちなみ、「自分が乗ってみたい自転車」をテーマにしたデザインワークショップを実施。子どもたちは自由な発想でカラフルな自転車をデザインしてくれました。

参加した子どもたちからは「パイプを作る機械が大きくてびっくりした！」「フォークリフトに乗って楽しかった」「お父さんが毎日働いているところがわかった」といった感想が寄せられ、充実したイベントとなりました。

当社では、今後も社員とご家族を大切に、誰もが働きやすい職場環境づくりを推進してまいります。



工場見学



社長との名刺交換